



FOTO: SCHIEDEL



FOTO: SCHIEDEL

Mit der Planung und dem Einbau eines AERA EQONIC Komfortlüftungssystems von Schiedel mit Wärmerückgewinnung setzt die Firma Baderbau den nächsten Schritt in der konsequenten Weiterentwicklung energiesparender Hauskonzepte.



Baumeister Alexander Kallinger im Interview.

**Herr Baumeister Kallinger, die Firma Baderbau hat sich schon seit längerem auf die energieeffiziente Bauweise spezialisiert. Was ist Ihr Rezept für ein gutes Gelingen eines solchen Bauvorhabens?**

*Gute Ideen und die richtige Planung sind erste ganz wichtige Zutaten zur Verwirklichung eines jeden Wohntraumes. Weiters ist natürlich das Knowhow über modernste Bautechnik an sich unerlässlich. Und nicht zuletzt braucht es auch eine Portion Begeisterung für die Materie, um mit Freude bei der Sache zu sein!*

**Was verstehen Sie unter einer richtigen Planung?**

*Im modernen, zukunftsorientierten Hausbau spielen mehrere Faktoren eine große Rolle. Zum Einen hängt viel von der Orientierung samt kompakter Gestaltung des Baukörpers ab. Zum Anderen ist eine gut gedämmte Gebäudehülle samt Wärmebrückenfreiheit erforderlich. Und damit das Haus auch „funktioniert“, ist der Einbau einer Komfortlüftung notwendig.*

**Was darf man sich als Laie darunter vorstellen, warum ist eine Komfortlüftung Ihrer Meinung nach notwendig?**

*Frische Luft ist Voraussetzung für ein gesundes Wohnen und steigert gleichzeitig das Wohlbefinden der Bewohner. Moderne*

*Gebäudehüllen werden immer dichter. Hier reicht ein natürlicher Luftaustausch nicht mehr aus um Schadstoffe, Feuchtigkeit und CO2 abzutransportieren. Verbrauchte Luft führt schnell zu Müdigkeit und Kopfschmerzen, feuchte Luft zu Schimmelbildung. Mit dem Komfortlüftungssystem sichern wir eine zugfreie, bedarfsgerechte Lüftung, schaffen ein angenehmes Raumklima und erhöhen somit die Lebensqualität unserer Kunden.*

**Gibt es weitere Vorteile für zukünftige Häuslbauer?**

*Energieeffiziente Heizsysteme und eine optimal gedämmte Außenhülle können Heizkosten enorm reduzieren. Werden jedoch in der kalten Jahreszeit zum Lüften ausschließlich die Fenster geöffnet, bedeutet dies einen Wärmeverlust, der mehr als die Hälfte des gesamten Wärmebedarfs beträgt. Die von uns eingebaute AERA EQONIC Komfortlüftung nutzt die warme Abluft zur Erwärmung der zugeführten Frischluft. So kann mit dem integrierten Wärmetauscher über 90 % der Abluftwärme zurück gewonnen werden. Das spart Heizkosten und schont die Umwelt.*

**Wo sehen Sie die Vorteile in der warmen Jahreshälfte?**

*Unsere Kombination der massiven Bauweise mit der Lüf-*

*tungsanlage sorgt für ein angenehmes kühles Wohnklima bei heißen Außentemperaturen. Dies lässt auch erhitzte Gemüter gut schlafen!*

**Wie sieht es mit der Wertbeständigkeit des Hauses aus?**

*Ein Zuhause ist eine Investition in die Zukunft. Unser Baustandard ist zukunftsorientiert, das Gebäude kommt mit wenig Energie aus und ist in Folge auch weniger abhängig von den Entwicklungen am Energiesektor. Dies sichert langfristig die Verwertbarkeit und Lebensdauer der Immobilie.*

**Wie kann der Kunde aus Ihren bisherigen Erfahrungen profitieren?**

*Planung und Ausführung inklusive moderner Haustechnik verschmelzen immer mehr zu einer Einheit. Neben sämtlichen Baumeisterarbeiten bieten wir, wenn von unseren Kunden gewünscht, eine Gesamtlösung an. Was die kontrollierte Wohnraumlüftung betrifft, sollte diese eigentlich fixer Bestandteil zukunftsweisender Häuser sein. Deshalb berücksichtigen wir die Wohnraumlüftung von Beginn der Planung. Wir versetzen diese mit unserem geschulten Team bereits in der Bauphase und bieten unseren Kunden den Vorteil einer einfachen und sauberen Abwicklung. Werbung*